

Santé/Rencontre entre la directeur d'Onusida-Gabon et Sylvia Bongo Ondimba, hier Une commune détermination à lutter contre le VIH/SIDA

F.S.L
Libreville/Gabon

Dr Françoise Ndayishimiye a mis à profit cette occasion pour adresser un satisfecit à notre pays pour les bons résultats enregistrés en termes de couverture antirétrovirale, comparativement à la moyenne de la sous-région Afrique centrale.

LA première dame du Gabon, Sylvia Bongo Ondimba, accompagnée du ministre d'Etat en charge de la Santé, Denise Mekam'ne Edzidzie, a reçu, hier, la directrice nationale du Programme commun des Nations Unies sur le VIH/sida (Onusida), Dr Françoise Ndayishimiye. Occasion pour Mme Ndayishimiye pour adresser un satisfecit au Gabon pour les bons résultats enregistrés en matière de couverture antirétrovirale, et qui sont de l'ordre de 60 % contre 35 % en moyenne dans la région. Elle recommande, toutefois, d'intensifier les actions de prévention.

La première Dame du Gabon, très investie au niveau national comme international en sa qualité de commissaire membre Onusida/The Lancet, a réaffirmé sa détermination à porter haut et fort cette cause par un engagement sur trois axes. Sylvia Bongo Ondimba s'est, en effet, engagée à intensifier son combat pour l'élimination de la transmission du VIH/sida de la mère à l'enfant, - bien que le Gabon ait déjà enregistré une diminution de 30% dans ce domaine -, afin que plus aucun enfant ne naisse avec cette maladie. Elle a, en outre, confirmé sa volonté de renforcer, en lien avec le gouvernement, les campagnes de sensibilisation, notamment en milieu scolaire par la mise en place d'une journée de prévention contre le sida et les grossesses précoces, avec une implication active des élèves et de la communauté éducative. Par ailleurs, elle a fait part de son engagement à soutenir le ministère de la Santé dans un processus d'évaluation de l'approvisionnement et de la distribution des médicaments. L'objectif



Photo : D.R

Sylvia Bongo Ondimba (au centre), à sa gauche, la directrice l'Onusida-Gabon, Dr Françoise Ndayishimiye, et Denise Mekam'ne Edzidzie, à droite.

étant de s'assurer que notre pays ne souffrira à aucun moment d'une carence de médicaments pour répondre efficacement aux besoins des pa-

tients. Pour rappel, les Objectifs de développement durable (ODD) exhortent la

communauté internationale à mettre un terme à l'épidémie de sida à l'horizon 2030. Au terme de

cette rencontre fructueuse, le Gabon semble bien parti pour atteindre ces objectifs.

Chronique littéraire

J'attends qu'ils soient majeurs et ensuite je me suicide devant toi

IL est presque un truisme de tenir que la réalité dépasse toujours la fiction. En 1987, ceux qui ont de la mémoire se souviennent que paraissait cette année-là un ouvrage qui allait marquer les esprits : « Misery », de Stephen King, le maître américain du thriller. Dans ce roman qui glace le sang, il met en scène un écrivain enlevé par une admiratrice qui le séquestre et le torture...

Amélie Nothomb, la grande, connaît à son tour ce qu'est une vie de personnalité publique harcelée. Elle qui est d'ordinaire accessible, ouverte, gentille avec ses lecteurs, ne supporte plus la pression qu'exerce sur elle, depuis une dizaine déjà, une admiratrice particulièrement collante. Du coup, l'auteure de « Hygiène de l'assassin » a porté plainte pour harcèlement contre cette femme qui ne cesse de tourner autour d'elle. Songeons que cette femme que la romancière belge a fini par bien « connaître » la poursuivait lors de séances de dédicaces, l'attendait régulièrement devant le siège de son éditeur, lui envoyait des lettres parfois menaçantes, rapporte la presse people.

C'est donc la présence de cette femme, il y a quelques semaines, dans le hall de l'immeuble parisien où réside Amélie Nothomb, qui a poussé celle-ci à porter plainte pour harcèlement. La police, appelée pour prévenir la situation, a interpellé l'importune. A ce qu'en a rapporté le magazine « Closer », la police aurait trouvé une corde et un couteau dans le sac à dos de la femme appréhendée.

Et avant de se rendre au domicile de l'écrivain prolifique, cette fan s'était déjà pré-

sentée chez son éditeur, accompagnée de ses deux enfants. Là, elle a fait une déclaration pour le moins inquiétante : « J'attends qu'ils soient majeurs et ensuite je me suicide devant toi. » Dès cet instant, tout le monde a compris que l'admiration de cette lectrice singulière n'avait plus rien d'ordinaire. On s'est alors souvenu que, cette femme visiblement déséquilibrée, venait toujours aux séances de dédicaces et avait un jour « ceinturé » la romancière lors d'un salon. Ce geste avait été suivi de l'envoi de centaines de lettres de menaces de mort et de déclarations d'amour à Amélie Nothomb. Là, c'en était trop. D'où cette décision d'ester en justice.

Mais à y regarder de près, ce qui arrive à Amélie Nothomb était plus ou moins prévisible. Elle est l'un des écrivains les plus populaires de France. Elle a une personnalité qui ne laisse guère indifférent, au-delà de sa production littéraire dense et riche dans les thèmes et la manière de les aborder. Amélie Nothomb attire. Une autre de ses caractéristiques - elle est peut-être la seule romancière au monde à réussir cet exploit - est de connaître nommément ses lecteurs, notamment ceux qui lui écrivent et à qui elle répond toujours. Et ils sont des centaines à lui écrire...

Dans son costume sombre et son allure gothique, elle suscite la curiosité et dégage une sympathie jamais démentie par son attitude. Bien au contraire, elle demeure extraordinairement accessible. Souhaitons seulement que le titre de son dernier roman, « Frappe-toi le cœur », ne soit compris comme une invitation à frapper son cœur à elle, mais au sens propre...

RN

UAS

GABON

**UNIVERSITE AFRICAINE
DES SCIENCES**

Nouveau :
Contrat de partenariat
avec le gouvernement gabonais
n° : 00257/MENESTFPCJS

Certifications : CISCO TOEIC CEH J2EE ORACLE ubuntu

Partenariat avec des Universités Prestigieuses :
Paris 5- Paris 13- Lyon 3- EFAP-Lille- Littoral- Tunis- Gabon

Accord de coopération avec
l'Université internationale de la francophonie (Senghor) pour
bidiplomation dans 13 domaines
et reconnaissance de 75 pays et le
CAMES

- Droit Privé
- Droit Public
- Droit des Affaires
- Management
- Commerce
- Tourisme
- Journalisme
- Communication
- Télécommunication
- Ingénieur

- l'UAS Gabon appartient au groupe UAS Tunis et UAS Mali
- Professeurs Invités : Français (La Sorbonne) et Tunisiens
- Cours du soir pour les professionnels
- Possibilité de poursuivre les études à l'étranger : France, GB, USA, Canada, Belgique, Suisse, Tunisie... etc
- Corps enseignant de très haut niveau
- Partenariat avec des structures universitaires publiques Gabonaises (Economie et Gestion, Sciences, Droit et Techniques...)

Site au Quartier ACAE
B.P 6421 LIBREVILLE - GABON

Email : meddmess@gmail.com / h_jotfl125@yahoo.fr

Tél : 00241 06449966/00241 05126998

www.uas.ens.tn